

# BLAUFRÄNKISCH RUSTERBERG 2019

## WEINGUT ERNST TRIEBAUMER



**Klarheit**  
**Farbe**  
**Sonstiges**

klar  
mittleres bis dunkles Rubinrot  
-



**Intensität**

mittel



**Süße**  
**Säure**  
**Bitterkeit**  
**Körper**  
**Holzeinsatz**  
**Tannin**  
**Komplexität**  
**Abgang**



**Bewertung**  
**Trinktemperatur**

sehr gut  
14 bis 16 °C



**ANBAUGEBIET:** BURGENLAND, ÖSTERREICH  
**REBSORTE:** BLAUFRÄNKISCH / LEMBERGER  
**PREIS:** 10,20 €

**AROMEN:**  
SCHWARZE KIRSCHEN <  
BROMBEERBLÄTTER <  
LAKRITZE <  
KRÄUTER <  
GEREIFTES FLEISCH <

# WINZER

Mit dem legendären 1986er Blaufränkisch Mariental legte Ernst Triebaumer mit seiner Frau Margarethe den Grundstein für das österreichische Rotweinwunder. Es war ihm gelungen, was viele bis dahin für unmöglich hielten. Die Aufmerksamkeit der gesamten internationalen Weinwelt war mit einem Paukenschlag auf rote österreichische Spitzengewächse gelenkt. Dieser Wein ist und bleibt Kult, und jeder Weinfan sollte ihn auf seiner Bucket List haben. Heute sind in erster Linie die Söhne Gerhard und Herbert mit ihren Frauen Claudia und Stephanie für das Weingut verantwortlich.

## **WARUM WIR ERNST TRIEBAUMER IM SORTIMENT HABEN**

Natürlich möchten wir solche Kultweine wie den Blaufränkisch Mariental auch in unserem Sortiment haben. Nach vielen Jahren Pause haben wir uns im Frühjahr 2020 entschieden wieder einige Weine von Triebaumers in unser Programm zu nehmen. Schon nach den ersten Probeflaschen war klar, dass wir die richtige Entscheidung getroffen haben. Es sind tiefgründige, komplexe Weine. Selten erleben wir Weine mit solch einer Lebendigkeit und inneren Struktur. Hinzu kommt, dass das Weingut die Weinberge rund um Rust biodynamisch bewirtschaftet. Es sind Weine mit einer klaren Botschaft: Genuss bedeutet auch Verantwortung. Und die Triebaumers möchten ihre Weine „enkeltauglich“ produzieren. Ein herrlicher Ansatz, wie wir finden.

## **DIE WEINE**

Der Schwerpunkt beim Weingut Ernst Triebaumer liegt natürlich auf Blaufränkisch. Und neben dem großen Mariental finden sich bereits im Basisbereich großartige Weine, wie den Blaufränkisch Rusterberg. Es ist diese stille, unaufgeregte Art der Weine, die uns immer wieder aufs Neue

# WEIN

Klassisch dunkelfruchtiges Blaufränkisch-Erlebnis mit viel Brombeere, Heidelbeere, Schlehe und Kirsche. Jugendlich, aber bereits von Grund auf authentisch. Die Trauben stammen überwiegend von jungen Stöcken aus unterschiedlichen Weingärten. Dieser frische Einstieg in die Welt von Ernst Triebaumer erzählt bereits von seiner Herkunft und Philosophie.